

# Rechaza el IEEM bajar anuncios

**VIOLETA HUERTA**

Aun cuando el PRI pidió a las autoridades electorales bajar los espectaculares de Morena, donde prácticamente advierte, sin señalar a ningún partido, que habrá cambio en el gobierno mexiquense el siguiente año, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) rechazó establecer medidas cautelares.

El representante de Morena ante el IEEM, Francisco Vázquez Rodríguez, señaló que el tricolor promovió un recurso y argumentó que esos espectaculares, que son parte de la campaña emprendida por Morena como partido político, eran agresivos.

Sin embargo, la autoridad electoral rechazó solicitar que se quitaran porque son genéricos y no señalan a ningún partido político, pero además, hay un antecedente de hace cuatro años, donde los recursos contra espectaculares de otra fuerza no procedieron.

Hicieron un recurso diciendo que se bajaran porque eran agresivos hacia un partido. Son espectaculares totalmente

genéricos, que se ponga el saco el que se lo tenga que poner porque no van referidos y hay una campaña así de hace cuatro años donde el tribunal dijo que no venían especificados; son mensajes totalmente alusivos.

"Se quejó el PRI, pero no pasó nada. Se quejó, lo formalizó (en el IEEM), pero no hubo medidas cautelares", señaló.

En octubre de este año el partido Morena comenzó a colocar espectaculares en diferentes partes del territorio mexiquense, donde advierte que el PRI se irá del gobierno, rumbo a la elección del siguiente año por la gubernatura del Estado de México.

En avenidas y salidas a carreteras como la Toluca-Tenango, sobre Pino Suárez, en la zona de Metepec y en la carretera Palmillas ha colocado esa publicidad con leyendas como: "Le llegó la hora a la mafia de la corrupción", "Ni un año más" y "No hay mafia que dure cien años, ni mexiquense que los aguante".

La dirigente Martha Guerrero señaló que esos espectaculares son una forma de decir que el PRI ya se va.

ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA



**IEEM no** establecerá medidas cautelares.

## GENÉRICOS

**DE ACUERDO** con la autoridad, los espectaculares son genéricos y no señalan a ningún partido político.